

## Communiqué de presse

## Pour diffusion immédiate

« Flash-mob » : Robin des bois et ses joyeux lurons frapperont à nouveau le quartier des finances de Montréal

Montréal, le 14 décembre 2011 -

Occupons Montréal est en mouvance, car les enjeux sociaux et économiques qui ont préoccupé les occupants sont toujours d'actualité ; même Time Magazine a déclaré « le manifestant » personnalité de l'année. D'ailleurs, un groupe d'indignés procédera à une occupation de style flash-mob vendredi 16 décembre. Rendez-vous à la statue du Square Victoria à 11 h 30. La première action se déroulera à la Banque Royale à 12 h, 360 rue St-Jacques Ouest.

L'action théâtrale nous aidera à porter notre message de justice économique à plusieurs banques du quartier des finances afin d'insister sur l'importance de la taxe internationale sur les transactions financières : la taxe Robin des bois.

Selon un récent rapport de l'OCDE, pendant les 30 dernières années l'accroissement des inégalités a été plus prononcé au Canada que dans la plupart des pays. Notre économie est de plus en plus dominée par les capitaux mondiaux. Notre société et la planète souffrent en conséquence. « La taxe de Robin des Bois est une solution pour redistribuer la richesse, lutter contre la pauvreté et la spéculation, et financer des solutions à la crise climatique planétaire, » déclara Kristian Gareau, l'un des organisateurs du flash mob.

Pour plus d'information sur l'action du 16 décembre : http://bit.ly/t7uhUk

Et pour voir les photos de notre dernière action à la Place Ville-Marie : <a href="http://robindesboismontreal.blogspot.com/">http://robindesboismontreal.blogspot.com/</a>

-30-

Source:

Andrew Gibson: 438-764-8678 Kristian Gareau: 514-991-6923

Courriel: robindesboismontreal@gmail.com